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会長 川鍋 重美 

青梅市への要望についてのお願い 

 

 日頃、ＰＴＡ活動にご協力いただき、ありがとうございます。 

 さて、この時期青梅市立中学校の各ＰＴＡからの意見を取りまとめ、青梅市（青梅市教

育委員会）へＰＴＡ連合会から意見要望事項を提出しております。 

 つきましては、子供の安全面、学校環境面などを考え、ご意見がありましたら、PTA本

部でまとめますので、要望書に記入して提出をお願いします。昨年度の要望事項と回答を

下記にまとめました。参考にしてください。 

  

 締め切り：令和 ５年 ６月 ２３日（金） 

 提出先 ：各クラスの担任まで又は、6中へメールで提出をお願いします。 

6中メールアドレス：dairoku-j@ome-tky.ed.jp 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年度の要望事項と回答を簡単にまとめました。下記の通りです。（  ）内は回答で

す。詳しくは 6 中ホームページ「青梅市中学校 10 校の共通要望回答」をご覧ください。 

 

【市内共通】 

 

(1) 特別教室・体育館の冷房完備 

特別教室の空調機設置につきましては、各学校の特別教室の利用頻度等を調査し、順次実

施しており、令和５年度までに小・中学校２５校で完了する予定です。中学校体育館の空調

機につきましては、令和４年度に設置しました。 

(2) 通学路の安全確保 (各校から要望がきておりますので、個別に回答致します。) 

(3) 学校給食の改善 

昨今の食材高騰を受けながらも、国の交付金を活用し、保護者への負担増を回避しまし

た。また、献立については、児童・生徒や学校からの意見・要望も参考にしながら、より美

味しく、食べ残しがなくなるよう取り組んでまいります。 
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【六中要望回答】 

 

(1) 民有地の枝葉の適切な処理⇒（民有地の枝葉の適切な処理につきましては、ご相談が寄

せられ次第現地を確認し、土地の所有者等に適切な管理を要請するとともに、道路管理者と

情報を共有し、通行の安全に努めてまいります。） 

(2) 街路灯や道路標識の適切な管理⇒ （現地調査を行い、、引き続き、適切な維持管理に務

めてまいります。） 

(3) 通学路の交通安全対策全般について以下に示す区間のガードレール設置又は、それに代

わる交通安全対策の早期実現に向けた対応をお願いしたい。                  

①新岩蔵街道について、新岩蔵大橋交差点から頂上手前まで ②新岩蔵大橋交差点から JA

西東京小曾木支店まで ③新岩蔵大橋交差点から日影林通り入口交差点まで ④寒念橋交

差点より、青梅方向 300ｍ進んだ先から、黒沢 2 丁目交差点まで⇒（当該道路を管理して

いる東京都西多摩建設事務所に要望事項を伝えたところ、「狭い歩道にガードレールを設置

すると、歩行者空間の確保が出来なくなるので、設置は出来ない。また基本的に直線部分

にはガードレールの設置はしない」との回答でした。） 

⑤日影林通りへの路側帯のカラー舗装⇒（カラー舗装の設置は考えておりません。平成 30

年～令和 2 年にかけて、注意喚起の為「速度落せ」等の路面標示の設置を完了しておりま

す。） 

⑥黒沢 2 丁目交差点から青梅坂トンネルまでの区間の外側線及び路側帯のカラー舗装⇒ 

「当該箇所は、今年度路面補修工事を発注し、その工事の中で外側線や路側帯のカラー舗

装を施行します。」との回答があり。 

⑦新岩蔵大橋交差点において、右折車両のスムーズな通行の為、時差式信号への変更 

⇒（右折専用通行帯がないので、右折矢印信号機の設置は難しい。歩車分離の上、時差式

にした場合更なる渋滞が予想される） 

(4）横断歩道の補修 新岩蔵大橋交差点から黒沢 2 丁目まで⇒「『新岩蔵大橋交差点』につ

いては、令和６年度路面補修工事で施行予定で、『黒沢二丁目交差点』については、今年度

の路面補修工事で対応します。」との回答があり 

(5) 街路灯の設置個所について 青梅市営富岡住宅向かいの歩道内に街路灯があり歩道幅

が狭くなっており、民有地内への移動又は改善をお願いしたい。⇒「今年度、電柱への移設

を予定します。」との回答があり。移設完了しました。 

(6)学校駐車場の舗装補修及び駐車スペースの白線補修について ⇒（学校と協議の上、対応

を検討してまいります。） 

 



ＰＴＡ要望 

青梅市立第六中学校 

〇個人的な問題でなく、全体にかかわる問題を記入してください。 

〇児童、生徒の安全面を最優先にお願いします。 

〇場所についての問題は、場所がわかるように記入してください。 

〇意見については本部で精選し、ＰＴＡ連合会に提出します。 

 
（例） 

□学校前の信号ですが、富岡方面から来る車がカーブのため信号が見にくく、赤信号で

も止まれない車があるので危険である。補助信号灯をつけてほしい。 
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